

Pressemeldung vom 16.01.2020

Wünsche an die neue KMK-Präsidentin

Der LEB Rheinland-Pfalz beglückwünscht die rheinland-pfälzische Bildungsministerin Frau Dr. Stefanie Hubig zur Übernahme der Präsidentschaft der Kultusministerkonferenz (KMK) und wünscht ihr für diese wichtige Aufgabe viel Erfolg und die notwendige Beharrlichkeit.

In der bevorstehenden Amtszeit der neuen KMK-Vorsitzenden sollten Weichen für die Lösungen von zukunftsweisenden bildungspolitischen Themen gefunden werden. „Der Landeselternbeirats Rheinland-Pfalz wünscht sich eine Verständigung in der KMK darüber, wie der Lehrkräftemangel in Deutschlands Schulen verringert werden kann, und freut sich, wenn zukünftig multiprofessionelle Teams in unseren Schulen Einzug finden“, so der Landeselternsprecher Reiner Schladweiler.

Der LandesElternBeirat Rheinland-Pfalz ist die Elternvertretung auf Landesebene und repräsentiert über 700.000 Eltern. Er setzt sich aus 29 gewählten Schulelternbeiratsmitgliedern aller Schularten zusammen und engagiert sich für die Qualitätssicherung der schulischen Bildung und Ausbildung. Der LandesElternBeirat unterhält eine Geschäftsstelle, deren hauptamtliche Mitarbeiterinnen neben den ehrenamtlichen Mitgliedern als Ansprechpartner für die Eltern im Land zur Verfügung stehen. Auf der Homepage www.leb.bildung-rp.de finden Eltern viele Informationen zum Thema Schule und Elternarbeit.